



Un moment unique à l'Orée : Notre premier album Collector arrive !



RoyalOrée

Cet automne, le Royal Orée lance une grande première qui fera date : son tout premier album Collector d'autocollants !
Un projet inédit, ludique et fédérateur, entièrement dédié à nos jeunes joueuses et joueurs... ainsi qu'à nos équipes premières.

Chaque enfant figurera dans un album aux couleurs du club, aux côtés de ses coéquipiers, de toutes les autres équipes de l'école de hockey, et des joueuses et joueurs de Division d'Honneur.

Mieux encore: **l'album sera personnalisé avec la photo de votre enfant en couverture.** Un vrai trésor à collectionner, échanger et partager entre amis, en famille et au sein du club.



“Un vrai trésor à collectionner, échanger et partager entre amis, en famille et au sein du club.”





Une initiative 100 % gratuite grâce à Delhaize Wezembeek

Nous avons la chance de pouvoir compter sur le soutien enthousiaste du Delhaize de Wezembeek, partenaire exclusif de cette belle aventure.

Grâce à leur engagement:

- **Chaque enfant recevra gratuitement son album personnalisé via son équipe**
- **Les autocollants seront offerts en magasin** à raison d'une pochette de 9 stickers par tranche de 15 € d'achat

Et ce n'est pas tout !



Concours & surprises !

Pour rendre cette aventure encore plus excitante:

- **Des concours seront organisés en magasin et sur nos réseaux** pour vous aider à compléter plus rapidement votre collection
- **Les trois premiers membres à terminer leur album** recevront de superbes **bons d'achat** offerts par notre partenaire.

Organisation des séances photo officielles

Pour garantir la qualité et l'unité de cet album, **chaque équipe sera convoquée entre le 1 et le 17 septembre 2025**, pendant un créneau habituel d'entraînement.

Ces séances permettront de réaliser **la photo individuelle et la photo d'équipe** pour l'album et de distribuer le nouveau maillot officiel.

La date précise de votre équipe vous sera communiquée très prochainement.

Une aventure à vivre à fond... ensemble

Du plus petit joueur aux membres les plus fidèles du club, **tout le monde est invité à participer à cette expérience collective et festive.** Avec plus de **800 stickers à collectionner**, l'album deviendra un véritable témoin de la grandeur et de la passion qui font battre le cœur de l'Orée.

Un immense merci à toutes celles et ceux qui ont rendu cette aventure possible. Grâce à vous, notre club s'apprête à vivre un moment fort, à notre image : engagé, passionné... et fun !

Un merci tout particulier à notre partenaire Delhaize Wezembeek-Oppem, sans qui ce projet n'aurait jamais vu le jour. Leur soutien enthousiaste et leur envie de faire rayonner notre Blue Army bien au-delà des terrains sont essentiels à la réalisation de cet album unique.

Préparez vos plus beaux sourires: Dès la rentrée, on va faire vibrer l'Orée !

Let's go Blue Army !

